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DELIBERAZIONE ORIGINALE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 7 del Reg. Data 01.02.2019

OGGETTO: O.d.G. sulla Sanità (Piano Qspedaliero Regionale).

L'anno tlueniladìciannove il giorno zila dcl mese di febbruio alle ore 17,00, nella sala delle adunanze

consiliari "V. Parascandola" del Cornun$ ubicata in via Libenà t2bis, si è riunito i[ Consiglio Comunale-

Alìa seduta in sessione straordinaria che È stata partecipata ai Signori Consiglieri a norma di legge,
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ll Presidente invita il Consiglie
congiuntamente dall'Ufficio di P

Si sviluppa un confronto sul tem
con l'impegno da parte del Sind
Direttore Generale dell'ASL
discussione.

(Testo integralmente allegato all

Capodanno a leggere ed illustrare I'O.d.G. presentato
enza del Consiglio Comunale (Allegato "A").

fra il Consigliere stesso ed il Sindaco, che si conclude
o ad un incontro a breve, tra l'altro già richiesto, con il

cui parteciperanno anche i firmatari dell'O.d.G. in

presente).
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,.JONSIGLIO COMUNALE

rilevato che in data ! ottobr., n voto unanime, impegrava I'Amministrazione
Comunale a mettere in atto ogn iniziativa presso la Regione e I'ASL NA 2 per dare

Presidio, fino a tempi recenti,

osservato che, ad oggi, nessuna bomunicazione dell'attività svolta in merito è

pervenuta al Civico Consesso;

attuazione al Piano Ospedalierg approvato, per quanto riguarda la nostra isola, che

assegna il Pronto Soccorso previsto dalla normativa vigente e per awiare la
iorganizzazione dei servizi spebialistici ambulatoriali e diagnostici al cittadino:

a conoscenza che la Regione CJmpania, nei mesi appena trascorsi, ha mosftato ampia

timo servizio veniva pgaticato presso il nostro

grande utilita P?fiffi6be ripristinato;

disponibilità ad accogliere le is delle Amministrazioni e dei cittadini dell'isola
di Capri dotando il suo Presidi di servizi aggiuntivi in deroga, tra cui emoteca e "day
surgery";

sottolineato che, peraltro, quest ul

.1,invita I'Amministrazione a rel onare sulle iniziative intraprese ed i risultati ottenuti.

.t -lo



PUNTO NUMERO 6 ALL'ORDINE DEL GI
,,SANITA"'.

RNO

allora, caro Sindaco, e in effetti noi non abbiamo, almeno fino a

a relazione su questi incontri, per cui credo che non ci siano stati
nso che il Sindaco ce lo avrebbe detto nei Consigli Comunali che si

CO NS lG tlER E CAPODANNO: "ll Consigli Comunale rilevato che in data 9 ottobre con voto unanime...".!
(Legge l'o.d.g. posto agli atti).
Quindi oggi stiamo a a mesi, quasi, d]
questo momento, non c'è stata nessurl
perché nel caso in cui ci fossero stati pÈ

sono awicendati prima di questo.

lo ritengo che in effetti stiamo sottovdlutando l'importanza di rìpristinare nel nostro presidio, la maggìor
parte delle attivìtà che in effettì prima avvenivano e che praticamente sono state tolte, anche perché nei
giorni passati abbiamo anche se8Uito Lin dibattito sulla stampa locale, e quindì anche da parte dei nostri
concittadini che spesso ci dicono come mai nel nostro presidio una serie di servizi non vengono piir svolti.
Neilo stesso tempo la stampa non locble, ma regionale, ha riportato varie volte gli incontri e irisultati
posìtivi che Capri ha avuto presso la Repione. Allora, io dico, il Governatore De Luca per quale motivo non
deve tener conto anche della nostra isPla, se ritiene che Capri è come zona disagiata, al dì là del pronto
soccorso previsto dal Decreto Balduzzl, deve avere anche altri servizì, tra cui addirittura lui mette sia

l'emoteca e sia gli interventi elettivi diltipo ambulatoriale, quelli che si fanno in day surgery, allora allo
stesso modo deve tener conto che di qfesto anche la nostra popolazione, la nostra isola ha necessità. Tra

l'altro, anche una serie diservizi collegatì alla radiologia è importante che vengano ripristinati, è importante
nel momento in cui sentiamo dire di una serie di avvisi pubblici che il Governatore sta facendo per
rìtrovare una serie di professionalità, yuoi nel campo della medicina e vuoi nel campo della cardiologia,
anche questo perché praticarnente Proqida da tempo non ha piir una presenza cardiologica, è vero che c'è
un cardiologo che viene nel nostro distrFtto una volta alla settimana, però non ha strumenti per effettuare
una serie di indagini. Allora anche su duesto sarebbe opportuno intervenire sul distretto e dire ma per
quale motivo il cardiologo non si può rlcare presso il presidio perché praticamente noi da tempo diciamo
che in effetti il presidio nostro può divehtare la cosiddetta Cittadella della Salute perché comunque ci sono

anche delle possibilità di altargamento fella stessa struttura e poiché il distretto che sta in un locale, tra
l'altro che non ha i requisiti preposti, jio mi domando sempre come è possibile che l'Asl è venuta per

chiudere l'agenzia bancaria perche non riteneva che ci fossero i requisiti di sicurezza e non vede che gli

stessi requisiti mancano in una strutturalin cui è allocato il distretto. E questo proprio oggi dove comunque i

cittadini sono più sveltì nell'andare ad oFservare alcune cose, che vengono poi riferite. Tra l'altro noi come

Comune abbiamo consentìto all'Asl di gvere gratuitamente dei locali dove praticamente allocare il 118.

Questo non è ditutte le Amministrazionf quindi a maggior ragione, Sindaco, io credo che anche questo può

essere un motivo, io non dico dr trattatìYa, ma comunque di rappresentanza agli organi regionali e dell'Asl,
di dire in che misura il nostro Comune è andato incontro alle loro esigenze e viceversa loro ci ignorano
completamente. Allora noi abbiamo ritenuto come presidenza di questo Consiglio, di ripetere di nuovo un

ordine del giorno ma con la finalità, carJo Sindaco, di avere in tempi brevissimi una relazione da parte sua

perché se è necessalio fare una delegfzione per andare in Regione, o per andare all'Asl, ìo credo che

l'intero Consiglio Comunale è orientatoL a dare un contributo in questo senso. Tra l'altro sulla sanità la
problematica non è mai stata appannafgio soltanto dell'Am ministrazione del momento, ma da sempre
l'intero Consiglio si è rìtrovato, perché è !n argomento fondamentale quello della sanità. Quindi ancora una

volta io invito insieme al Presidente a {he ci sia da parte sua, Sìndaco, un'attenzione e un interesse ad

ottenere quanto prima possibile almeno 
fei 

risultati da parte degli organi preposti.

SINDACO: lnnanzitutto credo che sia un qo' irrituale presentare un ordine del giorno in ConsiSlio Comunale

e chiedere al Sindaco e a ll'Am ministrazi$ne di relazionare. E'una cosa ìrrituale perché innanzitutto non è

che si viene in Consìglio Comunale a dirE "relaziona", in Consiglio Comunale si viene e si fa eventualmente

una interrogazione che si fa conoscer]e tempo prima, è quello lo strumento per far in modo che

l'Amministrazione relazionì, presentata (n po'digiorni prima, a parte la cosa abbastanza discutibile che c'è
qualcuno che fa l'interrogazione e poi 

"rfrt" 
lo rtrd"nt" che deve rispondere, non so se mi spiego, quando

uno invita a relazìonare. Ma poi stiamo 
{arlando, 

lo vorrei pure fare ma qualora fossero materie di diretta



competenza del Comune. Stavo dicendo del rituale, perché alla fìne al richiesta di relazione con un Ordine
del Giorno aggiuntivo non mi mette nelle condizioni di poter esprimere delle cose rispetto alle obiezioni che

vengono fatte che pure la Consigliera Capodanno ha rappresentato perché quando sono materie di
competenza diretta del Comune in qualsiasi momento mi interroghi sono in condizione di relazionare però
se mi viene chiesto perché viene il cardiologo al pronto soccorso o viene al distretto e non al pronto
soccorso sono cose che dipendono da una politica e da un'organizzazione aziendale rispetto alla quale devo
assumere delle informazioni. Tra l'altro proprio la Consigliera Capodanno ha posto la domanda e si è data la

risposta ed è 1a risposta che in molteplici incontri gli hanno dato e mi hanno dato. Cioè perche non viene
più il cardiologo al pronto soccorso? Mi hanno sempre spiegato che il cardìologo al pronto soccorso deve
fare attività di pronto soccorso. All'epoca c'era il Dottore Russo, per esempio, che era associato presso il
pronto soccorso. Ci sono tanti cittadìni che mi hanno chiesto perché non è stato sostituito dal momento
che il Dottor Russo non c'era più. La risposta che ci viene data dalfA.S.L. è che è vero che non c'è pìù la
persona che fa dei servizi extra al pronto soccorso ma c'è un servizio di assistenza sanitaria che viene
erogato dal distretto. Questo era solo un esempio che volevo fare per dire che se uno presenta
un'interrogazione o addirittura anche una proposta di Ordine del Giorno ma, un po'di tempo prima dà
all'Am ministrazione l'opportunità di chiedere conto rispetto a tutte quelle cose puntuali che adesso non
saprei rappresentare con chiarezza. Rispetto agli impegni precedenti avevamo parlato di due o tre problemi
un po' prioritari come ad esempio la circostanza che ad un certo punto è mancato lo strumento
diagnostico, se non erro era l'ecodoppler. Alla fine c'è stato anche su questo una grande comunicazione
rispetto alla circostanza che mancava questo strumento obsoleto, è stato messo via, poi dopo quando è
ritornato questo strumento nessuno ha informato la comunità o il Consiglio Comunale. Così come si era
anche parlato del discorso dell'edllizia sanitaria e in queste settimane comunque con il Dottor Galdiero che
se ne occupa direttamente anche con ìl Dottor D'amore, ho piir volte sollecitato a che si prendessero
finalmente le iniziative con un progetto e investire questo milione di euro all'interno della struttura così
come avevamo concordato. Però ripeto sono materie che non sono di competenza del Comune di Procida,
a volte si fraintende anche quando si dice che il Sindaco è la maggiore autorità sanitaria locale. Autorità
sanitaria significa competente in materia igienico - sanitaria e non a livello sanitario ospedaliero perché se
fossi competente a livello sanitario ospedaliero dovrebbero passare per me tutta una serie di
prowedimenti relativi all'organizzazìone del pronto soccorso e del dìstretto, materie rispetto alle quali non
ho competenza perché quando uno ha una competenza ha anche una responsabilità. Sono responsabile di
igiene e sanità perché il Comune è responsabile di dare il servìzio di raccolta rifiuti, di gestione di quelle
cose, ho il potere di ordinanza urgente per risolvere le emergenze di natura igienico - sanitaria ma,
sanitario non è per l'accezione ospedaliera perché non ho nessuna responsabilità e nessuna competenza.
Per questo le informazioni da condividere con il Consiglio Comunale le devo raccogliere soprattutto se sono
informazioni puntuali che la Consigliera Capodanno richiede. Per quanto riguarda il trattamento delle altre
isole vi ho già invitati, e lo ribadisco, a non assumere sempre la sindrome di inferiorità che tante volte
rischia di contraddistinguerci. A volte altrove ci sono problemi ancora pitr seri. Adesso si è fatto cenno ad un
episodio che il Comune di Capri pare essere stato accontentato. A parte che il report che mi fa Paolo Falco
che è il Dottore che ha la delega alla sanità a Capri, comunque lamenta le stesse difficoltà e le stesse
incomprensioni che lamentiamo noi. Non dimenticate che all'inizio dell'anno c'è stata una fortissima
tensione tra il Sindaco dì Capri e il Sindaco di Anacapri da una parte e la Regione dall'altra dove loro in
maniera feroce contestavano alla Regione Campania che non gli dava attenzione per l'elisuperficie perché
mi sembra che ci fosse stato un episodio molto grave se non addirittura che qualcuno era morto o una
signora incinta che rischiava di perdere il bambìno. Quindi, episodi molto gravi per iquali c'è stato un
contrasto feroce dove il Sindaco diceva che essendo isole non si veniva rispettati. Sentivo nelle sue parole
tante espressioni anche nostre per cui non fraintendiamo pensando che altre isole vengano trattate in
maniera differente dalla nostra. Dobbiamo fare le nostre battaglie come è giusto che sia, abbiamo fatto una
battaglia legale per conservare il pronto soccorso. Guardiamoci le cose nostre e quello che ci serve.
Abbiamo bisogno di fare il punto della situazione con il Direttore Generale dell'A.S.1.? Va bene. Già ho
richìesto un appuntamento probabilmente da organizzare la prossima settimana, già ero in contatto perché
ci sono diverse cose, anche io ero stato sollecitato in merlto all'edilizia sanitaria, non mi ritengo soddisfatto
delle risposte interlocutorie che mi dà l'lngegnere Galdiero che mi ha detto più volte stiamo facendo e
stiamo cercando di fare....... Andiamoci insieme se è questo l'obiettivo, ho già richiesto un appuntamento



con il Direttore Cenerale dell'A.5.1. e

controparte o quello che deve relaziorl
sollecitare e chiedere all'interlocutore I

ragioniamo insieme però, in questa battaglìa non devo essere la

are perché Ie cose che devo condividere con la Consigliera le devo
ell'A.S.1.. Grazie.

CONSIGLIERA CAPODANNO: Sarà pure irrituale ma se l'irritualità serve a focalizzare un problema che è
importante non che ci deve far sentiile nei confronti di altre isole come ifratelli minori oppure quelli
bistrattati. Basta prendere ll Mattino df una settimana fa dove ci sono le dichiarazioni di Falco, non è che
me le sono sognate, in cui sì dice chd finalmente sono riusciti ad ottenere quello che loro chiedevano.
Allora dico, ma è mai possibile che dal P ottobre fino ad oggi, da quando abbiamo fatto questo Ordine del
Giorno, non sappiamo se D'Amore cl ha dato l'ìncontro, se il Governatore pensa di riceverci. Ecco

l'irritualità a cui il Sindaco fa riferimento cioè un modo per riportare al centro dell'attenzione questa
problen'ìatica Io dovevo pure trovare perrhé poi non è vero che rispondono in un determinato modo, il
cardiologc non c'è maistato al pronto sPccorso di Procida per il semplice motivo che h24 prevede una serie
di figure tra le quali non c'è il cardiolog0. C'era nel presidio all'epoca in cui il Dottore Russo, che non voleva
stare a Pozzuoli, praticamente si fecq trasferire a Procida. Dopo il pensìonamento non c'è stata una

sostituzione nel presidio di Procida ma ti sDno stati attraverso awisi pubblici, in un primo momento veniva
il cardiologo dell'ospedale di Pozzuoli] 3 volte alla settìmana quindi, faceva ambulatorio 3 volte alla

settimana e questo alla fine andava b"['" p.r. quetla che è la popotazione procidana. Quando il primario,
Dottor Sibilio, ha ritenuto che teneva un numero inferiore di quelli che servivano quindi non ha piir

consentito per qualche periodo è venuto qualcuno da Frattamaggiore. Anche questo non è andato bene. La

problematica la conosco bene perche, pur non avendo il Sindaco competenza specifica in merito ha una

forte competenza politica, e all'epoca quando sono stata Assessore alla sanità ogni mese andavo dal
Direttore Generale Ferrara a verificare ll cose che non andavano. Non è che bisogna avere la competenza
dell'A.S.1., lo sappiamo benissimo che nQn è nostra competenza ma, il ruolo politico di un'Amministrazione,
dì un Sindaco è fondamentale. eer cui (i dobbiamo servire di questo e a rnaggior ragione nel momento in

cui il Sindaco come capo de ll'Amm inistrazione è stato così disponibile nei confronti dell'A.S.L. per cui una

serie di locali sono stati dati gratìs, ebgene a un certo punto questi non tengono in nessun conto questi
atteggiamentì e questo è Brave da parte loro.
Non possiamo tenerci tutto e dire che rion possiamo apparire quelli che vanno a pietismo. Noi andiamo a

chiedere quello che è necessario per la nostra cittadinanza, non è possibile che una serie di servizi li hanno

tolti e non pensano di rimetterli. È irritufle questo? Sarà irrituale ma serve a dire che cosa dobbiamo fare e

il Sindaco non mi può dire se voglio pndare con lui dal Direttore Generale dell'A.S.1.. Ritengo che è
necessario andare e dimostrare che è uri fatto che non rìguarda l'Am ministrazione che è importante perché

è quella che gestisce ma può essere ancfre un dato dr forza nei confronti dell'Amminstrazione quando dice

che tutto il Corrsiglio Comunale è irl questa direzione. QJesto è quello che chiedo. Ancora oggi

settimanalmente vado all'ospedale per yerifrcare che cosa accade e che cosa non va bene perché ritengo
che la salute è il bene principale e tutti dbbbiamo essere interessati a questo.

Per chiudere, il Sindaco vuole che non si presenti questa cosa ufficialmente perché è irrituale? Non

abbiamo difficoltà perché il mio obiettivò era quello di riportare l'argomento in Consiglio. Se ci sono riuscita
e significa che la settimana prossima anqiamo da D'Amore o in Regione mi sento soddisfatta. Non so se mi

sono spiegata. Anche il fatto che abbi{no messo la sede dell'A.5.1. a Frattamaggiore è assurdo, non è

possibile che la zona flegrea venga così penalizzata perché per arrivarci è un viaggio.... Anche per questo

signifìca che non hanno rispetto per icorhuni che stanno da questa parte, non siamo solo noi. Hanno deciso

che dovevano andare via da Monterqscello e sono andati a Frattamaggiore perché forse in questo

mcmento il potere politico è da quelle pàrti come una volta era a Pozzuoli?... Non lo so. Stanno benissimo a

Procida tanto è vero che ho accompagpato io la Dottoressa Aiardo. Dove possiamo andare se questa è
l'isola? L'unica cosa che bisognerebbe tare è quella di investire i soldi nell'edilizia ospedaliera, si va ad

allargare il presidio e si trova anche la soluzìone per il distretto.



( Aw. 'Antonio Intadaolia)
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Ietto, confermato e sottoscritto. .

II. PRESIDENTE DEL CONSIGLIO IL SEGRETAR bt RALE Reggente

IL [/ESSO C UNALE
(Leo NATUTO)

(Dott uPoLo )

Della su estesa deliberazione viene Ìziata oggi la pubblicazione all'Albo Pretorio per quinclici

Eiorni consecutivi come prescritto da I'an,. 124 Dlgs 26712000 e Ss.mm.ii..

Lì 1it I't/ti1, 2019

,ll sottoscritto Segretario Comunale, tì gli atti d'uffìcic.,

,ATTESTA

Che la preser,te deliberazione divenuta esecutiva il

! Cecorsi 10 giorni dalla pubbli e (art. 134 comma 3 Dlgs 267l2000 e ss.mm ii..)

D perché dichiarata irnmediatamen eseguibile (art. 134 comma 4 Dlgs 267l20OO e ss.mm.ii..)

lL SEGRETARIO GENERALE Reggente
(Dott.Luigi CUPOLO )

Procida, lì


